

# PRESENTACION

*Cuando en 1982 la Fundación CIDOB presentaba la Revista Afers Internacionals, lo hacía con la confianza que le daba la experiencia y potencial acumulados durante más de diez años de actividades, promoviendo el conocimiento y estudio de los temas internacionales.*

*Esta misma continuidad y constancia en nuestro cometido es lo que nos permite hoy presentar el Anuario Internacional de CIDOB 1989.*

*En España las publicaciones sobre temas internacionales no abundan. De ahí que nuestro riesgo sea mayor, pero también, por qué no decirlo, nuestra ilusión y satisfacción. Desde nuestras posibilidades y nuestra especificidad, pretendemos contribuir a la creación de conciencias y mentalidades cada vez más abiertas a los problemas del mundo actual. Precisamente en un momento de profundas mutaciones internacionales, la Fundación CIDOB edita este Anuario Internacional como una contribución al conocimiento y estudio de estas nuevas realidades.*

*Barcelona, abril 1990*

*JOSEP RIBERA  
Director*